

Justicia y Derecho

Revista científico-estudiantil

Volumen 1 | Enero – Junio de 2013

Carlos Andrés Pérez Garzón

Popayán - Colombia

Título: **Justicia y Derecho**
Editor: **Carlos Andrés Pérez Garzón**
Diseño: Carlos Andrés Pérez Garzón

Volumen 1 | Enero – Junio de 2013
Periodicidad: Semestral

ISSN 2323-0533
Correo electrónico: justiciayderecho.rce@gmail.com
Hecho el depósito legal

© **Carlos Andrés Pérez Garzón**

Esta publicación tiene fines educativos, por eso puede ser reproducida por cualquier medio, ya sea eléctrico, químico, mecánico, óptico, de grabación o de fotocopia, siempre y cuando se reconozcan los derechos de autor del editor, del diseñador y los autores de los artículos.

En ningún caso, la revista o alguno de los artículos pueden ser vendidos.

Popayán, Colombia. 7 de enero de 2013

Tabla de contenido

Presentación	5
Editorial	5
¿Por qué solo por excepción los delitos contra el patrimonio económico generan un daño distinto meramente al objetivo o material, es decir, un perjuicio moral, en Colombia? - ¿Why do crimes against economic ownership cause a moral harm just as exception in Colombia?.	
<i>Carlos Andrés Pérez Garzón</i>	7
El llamamiento en garantía y la denuncia del pleito en el Código de Procedimiento Civil Colombiano, decreto 1400 de 1970 - Impleader and “Lawsuit complaint” in the Colombian Code of Civil Procedure, decree 1400 of 1970.	
<i>Carlos Andrés Pérez Garzón</i>	12
I Introducción	13
II La denuncia del pleito, artículos 54, 55 y 56 del C.P.C.	13
III El llamamiento en garantía, artículo 57 de C.P.C.	15
Bibliografía	16
Los límites morales del mercado: justicia como dignidad humana - The moral limits of market: justice as human dignity.	
<i>Carlos Andrés Pérez Garzón</i>	17
El valor del trabajo en el neoliberalismo y la post-modernidad - Labor theory of value in the age of Neoliberalism and Post-modernism.	
<i>Carlos Andrés Pérez Garzón, Andrés Felipe Zapata Galindo</i>	19
Bibliografía	22

Breve comparación de los sistemas judiciales de Colombia y Haití - A brief comparison between Colombian and Haitian judicial systems.

Carlos Andrés Pérez Garzón 23

La perención y el desistimiento tácito como formas anormales de terminación del proceso en el derecho procesal civil colombiano - “Lapse” and “tacit abandonment of action” as abnormal ways of termination of the action in Colombian civil procedure law.

Carlos Andrés Pérez Garzón 26

I Introducción 27

II Evolución de la perención en derecho procesal civil colombiano 28

III Naturaleza jurídica, características y diferencias de la perención y el desistimiento tácito antes de la expedición del Código General del Proceso 29

IV Modificaciones del desistimiento tácito con la ley 1564 de 2012 37

V Vigencia de las disposiciones que regulan el desistimiento tácito en el proceso civil 39

VI Conclusiones 40

Anexos 41

Bibliografía 45

Aspectos generales sobre la carga de la prueba en el derecho probatorio colombiano - General aspects on the burden of proof in Colombian law of evidence - Aspects généraux sur la charge de la preuve dans le droit probatoire colombien.

Carlos Andrés Pérez Garzón 46

I Introducción 47

II Noción de la carga de la prueba 47

III Características de la carga de la prueba 49

IV Importancia de la carga de la prueba 51

V Fundamento de la noción de carga de la prueba 51

VI La distribución de la carga de la prueba 52

VII Concepto de la regla de distribución de la carga de la prueba según Echandía y su aplicación en Colombia a través del artículo 177 del C.P.C. 57

VIII Casos concretos de aplicación de la carga de la prueba 58

IX Concepto de carga dinámica de la prueba y su evolución en el derecho colombiano 60

X Conclusiones 63

Bibliografía 64

Presentación

La revista científico-estudiantil Justicia y Derecho es la primera publicación de su tipo en el departamento del Cauca y en el sur de Colombia.

Su misión es servir a estudiantes de cualquier área de las ciencias sociales, de cualquier universidad colombiana o extranjera, como medio de aprendizaje, entrenamiento y perfeccionamiento de las habilidades de investigación jurídica, ofreciéndoles la posibilidad de publicar sus primeros artículos, contribuyendo perdurablemente en su formación académica y profesional.

Su cobertura temática gira en torno a dos ejes principales: la justicia y el derecho. En el primero se incluyen análisis y reflexiones desde sobre el tema desde la filosofía política, la filosofía moral, la filosofía del derecho o teoría jurídica, la sociología jurídica, la ciencia política, la historia, la economía, etc.; y en el segundo se incluyen todas las ramas del derecho público y privado.

La revista está dirigida a abogados, académicos, a todos los estudiantes de ciencias sociales y demás interesados en estos temas.